

Trasladan al hospital a un senderista herido en el cerro de San Ginés

Escrito por Servicio 1-1-2 Emergencias20 de marzo de 2017, lunes



Servicios de emergencias han rescatado y trasladado al hospital a un hombre de 68 años de edad que había resultado gravemente herido tras sufrir una caída, en el Cerro de San Ginés, en el Rincón de San Ginés.

El 1-1-2 recibía la llamada informando del accidente a las 10.30 horas. Indicaban que se encontraban en el lugar (el cerro que se encuentra justo enfrente del monasterio de San Ginés de la Jara) un grupo de 3 personas, una de las cuales estaba herida tras sufrir una caída. Al lugar se han movilizado patrullas de la Guardia Civil, bomberos del Servicio de Extinción de Incendios, Salvamento y Protección Civil del ayuntamiento de Cartagena y una Unidad Móvil de Emergencias del Servicio Murciano de Salud.

Los bomberos han sido los que han accedido al lugar donde se encontraba el herido, varón de 68 años, y le han bajado al lugar donde esperaba la ambulancia con el personal sanitario de la Gerencia de Urgencias y Emergencias Sanitarias del Servicio Murciano de Salud. Tras ser estabilizado, ha sido trasladado al hospital Santa Lucía, en Cartagena, con fracturas en una pierna.